

# NOTRE ESPACE



*Ci-dessus : Cette photo représente l'amour de Dieu pour moi personnellement et pour mes sœurs, dont l'une est missionnaire à plein-temps. L'Évangile de Jésus-Christ a été une joie indescriptible dans notre vie.*

Kenia R. au temple de Monterrey (Mexique)



Photographie du temple de Nauvoo (Illinois) par Michaela S. (Floride, États-Unis)

## RELEVER LE DÉFI DU TEMPLE (#DÉFIDUTEMPLE)

**J**e me suis fait baptiser en 2012 et je faisais partie d'une branche du district d'Ipoméia (Brésil). Depuis 2014, je suis très impliqué dans l'histoire familiale. Cela a commencé par l'invitation de Neil L. Andersen, du Collège des douze apôtres, lancée lors de la conférence RootsTech, de faire des baptêmes pour des personnes de ma propre famille. Je me suis senti vraiment engagé à participer à l'œuvre de l'histoire familiale, sachant que, si je frappais, on m'ouvrirait (voir Matthieu 7:7).

Maintenant, j'ai beaucoup plus de générations, de photos, de documents et, plus important, d'histoires au sujet de notre famille, ce qui est formidable. À l'aide de ces renseignements, j'ai écrit un livre avec des photos et des dates tirées de mon histoire familiale. Ce projet m'a permis de prendre contact avec des membres de ma famille qui ne sont pas membres de l'Église et m'a donné l'occasion de témoigner que la famille peut être éternelle.

Cette œuvre m'a aidé à me tenir en des lieux saints, à rester pratiquant et à accepter l'appel de servir le Seigneur en mission.

J'ai le témoignage que l'œuvre du salut accomplie par cette Église des deux côtés du voile est vraie et inspirée par notre Père céleste. Avant ma mission, j'ai eu l'occasion de faire des baptêmes pour mes ancêtres et, maintenant, en tant que missionnaire, j'ai l'occasion de baptiser des gens vivants qui veulent changer à tout jamais de vie. ■

Claudio Klaus, fils, mission de Mesa (Arizona)